

Fecha 01.09.2014	Sección Valores y Dinero	Página 6
----------------------------	------------------------------------	--------------------

Gasto presupuestario crece 10.7% en los primeros siete meses

Fernando Gutiérrez

EL ECONOMISTA

UNA DE las prioridades del gobierno durante este año es ejercer los recursos de una forma ágil, que incentive el crecimiento de la economía. Es por ello que durante el periodo de enero a julio del presente año, el gasto neto presupuestario del sector público ascendió a casi 2.6 billones de pesos, lo que significa un monto superior al del año anterior en 10.7%, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en su informe mensual de las finanzas públicas y la deuda pública. “Durante el periodo enero-julio, el gasto neto total del sector público se ejerció con agilidad y estuvo orientado a apo-

yar la actividad productiva de la economía”, explicó la SHCP.

La dependencia destacó que durante los primeros siete meses del año, el gasto en inversión física tuvo un incremento real de 28.9%, mientras que el gasto en subsidios, transferencias y aportaciones corrientes tuvo un aumento real de 22.7%, ambos crecimientos comparados con el mismo periodo del 2013.

La SHCP destacó el dinamismo del gasto que se dio en las secretarías de Energía, con un aumento de 157.1%; de Turismo, con 101.4%; Comunicaciones y Transportes, con 68.8%; Gobernación, con 46.6%, y el Conacyt, con 33.7 por ciento. “En particular, el gasto de

las dependencias del gobierno federal aumentó 20.9% en términos reales en el periodo enero-julio”.

También se detalló que los recursos canalizados a las entidades federativas y municipios a través de participaciones, aportaciones y otras transferencias aumentaron 11.1% real. En particular —agregó la dependencia— las participaciones federales aumentaron 8.6% real.

Diversos analistas han expresado que para que la economía logre crecer 2.7%, como lo estima la SHCP, debe hacerse un ejercicio del gasto ágil, superior al del año pasado, cuando se vio lento debido a un fenómeno natural de inicio de la administración, según las autoridades hacendarias.

20.9%
FUE EL AUMENTO
anual del gasto de las dependencias del gobierno federal durante el periodo enero-julio.

